

Papa, kannst du mir bitte helfen?

Diesen Satz höre ich oft von unserem Jüngsten. Sehr oft versucht er etwas erstmals selber, was auch immer es ist. Ich finde das natürlich gut, wenn er es erst selbst versucht. Neulich hat er es, zu unserer Verwunderung, geschafft ein Gürkenglas mit einem Messer zu öffnen. Das hatte ihm keiner zugetraut. Er hat das Messer zwischen Deckel und Glas gesteckt und so Luft in das Glas bekommen. Anschließend hat er einfach den Deckel aufgeschraubt. Aber in der Regel kommt er und bittet um Hilfe.

Diese Erfahrung kennen wir von klein auf. Wir kommen an unsere Grenze. Wir brauchen Hilfe. Auch als Erwachsene geht es uns manchmal so. Manchmal brauchen wir Hilfe bei Dingen, wo uns kein Mensch mehr helfen kann. Dann fühlen wir uns schwach und hilflos.

Als Paulus Gott um Befreiung seiner Leiden bat, antwortete Gott ihm:

„Lass dir an meiner Gnade genügen; denn meine Kraft ist in den Schwachen mächtig.“
2. Kor. 12, 9

Das Paradoxe, so scheint es uns ist, dass wir unsere Schwächen und Leiden oft schnell loswerden wollen, sie aber gleichzeitig das sind, was uns näher zu Gott bringt und uns mehr erfüllt als unsere Stärke. Natürlich dürfen wir Gott um Heilung bitten, aber Gott führt uns oft Wege, die uns tiefer seine Gnade erkennen lassen. Ich weiß nicht, ob Paulus bei dieser Antwort Gottes schlucken musste, aber seine Aussage: **„denn wenn ich schwach bin, so bin ich stark“** zeigt, dass er es verstanden hat.

Wenn wir an unsere Grenzen kommen, wenn wir schwach sind, dann dürfen wir zu unserem Papi im Himmel rufen und ihn um Hilfe bitten. Aber die Antwort Gottes kann genauso wie bei Paulus sein. Dann sollte uns das nicht irritieren, denn unsere Schwachheit ist Gottes Moment. Gott will uns dadurch tiefer sein Wesen erkennen lassen. Ich bete, dass Gott uns als Gemeinde und auch als Einzelne Kraft gibt und sich in und durch unsere Schwachheiten verherrlicht.

Euer Viktor

EIN GEBET NACH MATTHÄUS 6,9-13

Mein lieber Vater im Himmel.
Dir gehört Respekt und Ehre.
Ich will mit dir leben.
Lass geschehen, was dir gefällt.
Du weißt, was ich brauche.
Bitte gib es mir heute.
Bitte vergib mir meine Schuld.
Ich will anderen auch vergeben.
Leite mich den richtigen Weg.
Befreie mich von allem Bösen.
Du bist König der Welt.
Du bist stark und wunderbar.
Gestern, heute, an jedem Tag,
Amen!

©by www.vollkommenbesonders.de

Geburtstage im September

- 05. Herbert Leimbach
- 12. Elisabeth Groeflin Rivera
- 13. Marianne Eggenberger
- 14. Michael Tschudi
- 28. Mael Pries



Willkommen zu unseren Veranstaltungen

Samstag	04. September	Bundesversammlung in Basel
Sonntag	05. September	10.30 Zämme für Basel Stadtgottesdienst auf der Schützenmatte
Dienstag	07. September	18.00 Jugendstunde
Mittwoch	08. September	19.00 Männerkreis
Freitag	10. September	09.00 Frauen im Gespräch 10.30 Gebet für die Gemeinde
Samstag	11. September	Go-Konferenz (ISTL und Netzwerk Schweiz)
Sonntag	12. September	09.15 Gebet 10.00 Gottesdienst mit Abendmahl Predigt: Viktor Pries

Montag, 13. – Freitag, 17. September Gemeindegebetswoche, täglich 15 – 19 Uhr

Sonntag	19. September	09.15 Gebet 10.00 Gottesdienst, Predigt: Viktor Pries
Bei schönem Wetter anschl. Gemeindepicknick im Kannenfeldpark (Verpflegung selbst mitbringen)		
Dienstag	21. September	18.00 Jugendstunde
Mittwoch	22. September	19.00 Männerkreis
Donnerstag	23. September	18.30 Hauskreis Groeflin Rivera
Freitag	24. September	09.00 Frauen im Gespräch 10.30 Gebet für die Gemeinde 20.15 Outreach mit Jugend, Netzwerk Basel
Sonntag	26. September	09.15 Gebet 10.00 Gottesdienst, Predigt: Viktor Pries
Dienstag	28. September	18.00 Jugendkreis
Mittwoch	29. September	15.00 Bibelgespräch
Freitag	01. Oktober	10.30 Gebet für die Gemeinde
Sonntag	03. Oktober	09.15 Gebet 10.00 Gottesdienst, Predigt: Viktor Pries